



## Postulat

### 20/13 betreffend Zonen gleich Gemeindegrenzen

Der Verkehrsverbund Luzern (VVL) hat am 19. März 2013 in einer Medienmitteilung erklärt, dass die beiden Stadtteile Littau und Reussbühl in der städtischen Kernzone integriert werden und der gesamte Zonenplan neu überarbeitet wird. Damit kommt er einer Forderung nach, die die Luzerner Bevölkerung mittels Petition und Vorstössen gestellt hat und übertrifft diese sogar, da er bereit ist, den gesamten Zonenplan anzufassen und zu überarbeiten. Gemäss der Mitteilung kann mit einer Umsetzung in den Jahren 2014/2015 gerechnet werden.

Bereits beim neuen öV-Konzept Agglomobil Due wurden die Emmer Busse vergessen (oder eben bewusst nicht betrachtet) und nicht im Konzept dargestellt. Damit die Gemeinde Emmen nicht wieder vergessen wird, fordern wir den Gemeinderat auf, beim VVL aktiv zu werden, so dass sämtliche Emmer öV-Haltestellen in die gleiche Zone kommen. Eine solche Forderung wurde in der öV-Kommission bereits gestellt, dort aber mit der Begründung abgelehnt, dass die Zonen- und Gemeindegrenzen nicht dieselben sein müssen und dies nicht alleine wegen der Gemeinde Emmen angepasst wird.

Deshalb fordern wir den Gemeinderat auf, sich aktiv beim VVL dafür einzusetzen, dass sämtliche sich in Emmen befindliche Haltestellen in die gleiche Zone eingeteilt werden.

Emmenbrücke, 26. März 2013

Namens der CVP/JCVP-Fraktion

Tobias Käch

Andy Roos

Regula Dali

Rita Amrein

Christian Meister

Marta Eschmann

Johanna Hollenstein